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der Abgeordneten Dr. STIX, MOTTER, Dr. DILLERSBERGER 

an den Bundesminister fUr wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Sonnenhaus Arsenal 

Auf dem Areal der Bundesversuchs- und ForSchungsa~staltArsenal wurde zu Forschungs

zwecken und zur Gewinnung von praxisgerechten Kenndaten auf dem Gebiet der Umwelt~ 

energie das sogenannte "Sonnenhaus Arsenal" errichtet. 

Dort ist man derzeit mit der DurchfUhrung von AbnahmeprUfungen und der Erstellung 

von Funktionsplänen bzw. Arbeitsprogrammen beschäftigt. Die Arbeit im Sonnenhaus 

Arsenal wird jedoch durch die Unsicherheit erschwert, die jetzt auf dem Gebiet 

Wohnbauforschung herrscht. 

Im Zuge der Verlagerung der Kompetenzen auf dem Gebiet der Wohnbauförderung vom 

Bund in die Länder wird nämlich voraussichtlich mit 1.1.1988 die Wohnbauforschung . 

von Bundesseite eingestellt. Eine Reihe von Arbeiten, die dasSonnenhaus Arsenal 

gemeinsam mit der Technischen Universität Wien und der Technischen Universität 

Graz geplant hat, könnte daher zukUnftig nicht mehr aus den Mitteln der Wohnbau

forschung finanziert werden. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang an den Herrn 

Bundesminister fUr wirtschaftliche Angelegenheiten die riachstehende 

A n fra g e : 

1. Ist es richtig, daß die Wohnbauforschung auf Bundesseite ab 1.1.1988 eingestellt 

~I/erden so 11 ? 
2. Wenn ja, welche Auswirkungen hat diese Maßnahme auf die Arbeit im neu errichteten 

Sonnenhaus Arsenal? 

3. Wenn für das Projekt Sonnenhaus eine Finanzierungs1Ucke entstehen sollte: Aus 
welchem Budgetansatz wird diese dann geschlossen werden? 

4 . Welche anderen ForschungsprojJk~d~von können aufgrundder 
baufor~chung, se itens Aes Bun~,a,s n itMt dun;;.tillefiihrt-...werden ? 

Streichung der Wohn~ 
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